



BERT  
Immobilier Real Estate

4 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. 85099263

819 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

comme tenu au secret, ce lieu enchante par son calme, sa vue et verdure qui l'entoure. dans une petite résidence cannoise chic et soignée à 5 minutes du centre ville .Au cœur du quartier Montrose , dans une résidence sécurisée avec vue partielle sur la mer, découvrez cet appartement entièrement climatisé.Ce bien d'exception comprend une entrée, un spacieux double séjour ouvrant sur une belle terrasse, une cuisine ouverte entièrement équipée, trois grandes chambres dont deux avec accès à une seconde terrasse, trois salles de douche .Facilité stationnement dans la résidence , location d'un box ...

In the heart of the Montrose district in Cannes, in a secured residence with partial sea view, discover this fully air-conditioned apartment.This exceptional property includes an entrance, a spacious double living room opening onto a beautiful terrace, a fully equipped open kitchen, three large bedrooms, two of which have access to a second terrace, three shower rooms, .Don't miss the opportunity to live in this idyllic setting. Contact us now for a visit!

**ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

